

## El Oviedo Moderno cae en su debut liguero

### FÚTBOL FEMENINO

■ J. L. C.

**OVIEDO.** El Oviedo Moderno inició la temporada con una derrota ante el Transportes Alcaíne de Zaragoza (1-3), en un partido que las aragonesas resolvieron en la segunda parte.

El primer tanto, poco después del cuarto de hora, fue de mala fortuna para las locales al dar el disparo de Lidya en Gordi. Veinte minutos más tarde, Mogo entra en el área y pica el balón por arriba para lograr el empate.

En la reanudación, las ovetenenses tuvieron sus oportunidades, pero las mañás, por medio de Verónica y Clara, sentenciaron.

► **Oviedo Moderno:** Ane, Celia, Gordi, Carmen, Erika, Iris (Marta Iglesias, minuto 80), Yoli, Irene Santos (Julia, minuto 57); Isina, Lucía, Mogo (Laurina, minuto 63).

► **Alcaíne:** Patricia, Marta, Lydia Hansting, Verónica (Teresa, minuto 85), Marta, Maren Johansen (Lucía, minuto 72), Nuria (Clara, minuto 61), Alba (Claudia, minuto 73), Ana, Sandra, Lara.

► **Goles:** 0-1: minuto 16, Lydia. 1-1: minuto 36, Mogo. 1-2: minuto 77, Verónica. 1-3: minuto 81, Clara.

## La Escuela de Fútbol de Mareo se estrena con triunfo

■ L. R.

**LUGO.** El equipo de la Escuela de Fútbol de Mareo inició la Liga de Segunda División femenina con un buen triunfo en Lugo ante el recién ascendido Milagrosa (0-2).

Las rojiblancas controlaron la situación en todo momento, especialmente tras el descanso. En la primera mitad marcó Anina tras un cambio de orientación en el juego de Acuña y posterior servicio de Eider al segundo palo. A los once minutos de la reanudación, María Yenes botó un saque de esquina y Eider batió a Alba de cabeza.

La Escuela de Fútbol de Mareo se enfrentará el domingo al mediocentro al Sárdoma de Vigo.

► **Milagrosa:** Alba, Inia, Lucía, María, Carmen, Beatriz, Irene (Esther, minuto 41), Elena García, Elena Puente; Sabela y María (Lucía, minuto 78).

► **Escuela de Fútbol de Mareo:** Cris; Alicia, Ane, Sonia (Aimara, minuto 75), Eider; Acuña, Ichi, Jessi (Paula, minuto 67); Anina (Candi, minuto 75), Laura y María Yenes.

► **Goles:** 0-1: minuto 38, Anina. 0-2: minuto 56, Eider.

El otro equipo asturiano de la categoría, el Femiastur, venció sin problemas al Erizana (3-0).

### MÁS DEPORTE

## Florentino Magaz, campeón de Asturias

TIRO

■ **R. D.** Florentino Magaz (Club Sogito) se proclamó campeón de Asturias de pistola estándar, prueba que se disputó el pasado fin de semana en el Club de Tiro Principado de Oviedo. Javier García (El Entrego) y Marcos Pérez (Sogito) completaron el podio. En veteranos ganó Manuel Fontal y por equipos, el Sogito.

## Pablo Carreño se enfrentará a Bortolotti en el Challenge de Sevilla

TENIS

■ **J. L. C.** Pablo Carreño, tras su buena actuación en el US Open, se enfrentará mañana en el Challenge de Sevilla al italiano Marco Bortolotti. «Es un jugador de mi edad, que juega bien, pero que para mí es asequible», subrayó el gijonés. Carreño espera la próxima semana subir puestos en el ranking ATP, que no se actualizará hasta después del US Open.

## La fase final de la Copa Real Club Tenis Oviedo se pone en marcha

TENIS

■ **J. L. C.** La Copa Real Club Tenis de Oviedo inicia hoy su fase final sin asturianos tras los partidos del cuadro previo. Daniel García Cuervo-Arango pasó una ronda, pero no alcanzó el objetivo. Con el subcampeón del torneo del pasado año, Oriol Roca, cabeza de serie número 1, y Gerard Granollers, número 2, arranca hoy el tomo ovetense.

## El Juanfersa Comunicalia retrasa la hora del partido ante el Cisne

BALONMANO

■ **J. L. C.** El Juanfersa Comunicalia retrasó la hora del partido del próximo sábado ante el Cisne de Pontevedra a las 20.30, un horario no habitual en los encuentros de los rojillos. El motivo es que el Sporting juega a las 18.15 horas, por lo que quiere aprovechar la salida de los aficionados del partido de fútbol para que puedan acercarse al Palacio.

# El Grupo solo aguanta el segundo cuarto al Oviedo

### BALONCESTO

#### GRUPO COVADONGA 45 OVIEDO 86

**Grupo Covadonga:** Albano (10), Edmundo (6), Pablo Bretón (3), Armando (6), Diego González (4) -cinco inicial-; David del Busto (1), Elías Fernández (4), Ricardo, Antonio Adeba (4), Samuel Pocero y Sergio Delgado (2).

**Unión Financiera Oviedo Baloncesto:** Ferrán Bassas (9), Agustín Prieto (8), Víctor Pérez (9), Diego Sánchez (12), Mario Cabanas (6) -cinco titular-; Fernando Fernández (8), Dan Trist (19), Javier Marín, Kevin van Wijk (10), Oscar Fernández (3) y Alejandro Velasco (2).

**Parciales:** 7-22, 20-17, 6-28 y 12-19.

**Árbitros:** Jesús Marcos Martínez Prada y Sergio Eduardo González Morán (Asturias). Bien. Sin eliminados.

**Incidencias:** partido correspondiente a las fiestas patronales del Grupo disputado en el Pabellón Braulio García.

■ J. L. C. / M. G. C.

**GIJÓN.** El Grupo de la Liga EBA plantó cara como pudo al Unión Financiera Oviedo Baloncesto en el partido de las fiestas patronales grupistas, que se decantó para los visitantes por 45-86.

Marcó la diferencia de categoría el conjunto ovetense en el primer cuarto, que se llevó sin demasiados problemas el juego gracias a su gran superioridad. Sin embargo, los pupillos de Emilio Pérez no se amilanaron y tutearon al quinteto carbayón en el segundo.

En esta fase del partido, el escolta gijonés Albano del Castillo mostró una buena facilidad anotadora con la que los locales superaron en



Van Wijk disputa el balón al grupista Pablo Bretón en el partido disputado ayer en el Pabellón Braulio García. ■ AURELIO FLÓREZ

tres tantos al Unión Financiera (20-17).

Pero la reacción visitante no se hizo esperar y en el tercer cuarto el Oviedo Baloncesto sentenció el encuentro con un parcial de 6-28.

El cuarto fue un paseo para los de superior categoría, pero el Grupo jugó sin complejos al perder este cuarto por solo siete puntos (12-19).

Al margen de la buena actuación de Albano del Castillo, Edmundo y

Elías, dos de los fichajes grupistas, causaron una grata impresión.

El Grupo, sin Escapa, Pablo y Valle, acusó su falta de rodaje de cara al inicio de la Liga EBA el 1 de noviembre. Todo lo contrario exhibió el Unión Financiera, que se mostró como un equipo más acoplado, ya que inició los entrenamientos mucho antes.

Sin duda, el pivot visitante Trist, que fue el máximo anotador del partido, marcó las diferencias.

### HOCKEY PATINES

■ J. L. C.

**GIJÓN.** El Hostelcur Gijón Solimar ya conoce a su primer rival en la Copa de Europa para la nueva temporada. Será el Iserlhon, el equipo alemán más potente.

El partido de ida se jugará el 29 de noviembre en tierras germanas, mientras que el de vuelta se celebrará el 13 de diciembre en Mata-Jove. Será el primer paso de las fabriles de cara a alcanzar la Final Four.

El conjunto gijonés, que comienza el inicio liguero, previsto para el 10 de octubre en la pista del Vilanova, sumará a sus entrenamientos esta tarde a Sara González y María Díez, 'Peke', que se proclamaron recientemente campeonas de Europa con la selección española. Ambas recibirán hoy un cálido homenaje de sus compañeras de equipo.

Por otra parte, el Hostelcur Gijón Solimar trabaja con intensidad para cerrar la plantilla con una portera de garantías para las tres competiciones que disputará esta campaña. En este sentido, la entidad fabril tiene casi cerrado el fichaje de la portera colombiana Carolina Correa, del equipo de la selección de Antioquia del citado país sudamericano.



Carolina Correa

## Las grupistas convencen en su primer duelo de pretemporada

### VOLEIBOL

■ J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo de Superliga 2 del Grupo causó una grata impresión en su primer partido de pretemporada ante el Zalata de La Coruña, al que derrotó por 3-2 en el encuentro que se jugó con motivo de las fiestas patronales grupistas. Los par-

ciales, en un encuentro que fue muy intenso, fueron de 22-25, 25-18, 25-21, 20-25 y 15-10.

Saúl Pérez, entrenador del conjunto gijonés, puso en la cancha de mano a un sexteto integrado por Alba Hernández, Sarai Delgado, Miriam Dieguez, Teresa Martínez, Cecilia Secades, María Martín y Paula Sánchez como libero. También ju-

garon a lo largo del partido posteriormente Andrea Lorenzana, Paula Tejedor, Paula Blanco, Mónica Zuaza y Thalía Estévez.

El Grupo dio la talla en todo momento y superó en muchas fases del juego, con un equipo muy joven, al Zalata, uno de los clásicos de la categoría que tiene una plantilla con jugadoras mucho más veterana.

Además, Saúl Pérez no pudo contar con su jugadora más importante en ataque, como es la que fuera internacional junior Cristina Chamorro, así como Lucía y Marta Rodríguez Prendes.

El preparador grupista se mostró satisfecho con algunas pruebas que realizó en el equipo base, especialmente con Cecilia González Secades, a la que probó como central de cara a la nueva temporada que comenzará para las gijonenses el 10 de octubre, en el Braulio García, ante la selección junior.

La colocadora Alba Hernández también brilló en este primer test de pretemporada.

Las grupistas jugarán este sábado a las cinco de la tarde contra el Emevé de Lugo su segundo encuentro de preparación.